

Zeitschrift: Revue économique et sociale : bulletin de la Société d'Etudes Economiques et Sociales

Herausgeber: Société d'Etudes Economiques et Sociales

Band: 9 (1951)

Heft: 2

Werbung

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 16.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

un continent à elle seule, partagée entre plusieurs nations signataires de l'accord créant en 1950 un Institut international du bassin de l'Amazonie, est à exploiter, et jusqu'à présent aucun effort sérieux de mise en valeur n'a été réalisé en dehors du Pérou ; le but essentiel de l'Institut est de coordonner les travaux et expériences scientifiques déjà nombreux, de la part du Brésil et de la Colombie surtout (où d'autre part la Banque internationale a décidé la mise en application d'un plan quinquennal 1951-55 dont le coût total est évalué à 5 milliards de pesos, soit 2,5 milliards de dollars), afin d'aménager des ressources que les enquêtes effectuées pour le compte des U. S. A. pendant la guerre avaient révélées quasi inépuisables : bois, caoutchouc et quinine, ressources alimentaires, huiles comestibles, huiles minérales, etc. Au Venezuela, dont le pétrole a fait la richesse, voici qu'apparaît le fer, au moment où les U. S. A., en dépit de leurs immenses ressources, commencent à chercher de nouveaux gisements. Avec le Canada, le Venezuela se prête, comme le Brésil (Mont Caué), à la production d'un minerai à haute teneur qui contribuera à enrichir encore une économie déjà privilégiée.

JEAN MALABARD.

SOCIÉTÉ FIDUCIAIRE LÉMANO

G.-A. Schaefer

LAUSANNE

12 bis place St-François

Tél. 23 66 22

● *Spécialistes en matière fiscale*

Société reconnue par le Conseil fédéral comme institution de révision au sens de l'art. 732 C. O.

Discretion absolue